

lui disant qu'il voulait renoncer de chanter au chœur. " Non, lui répondit le curé, ne fais pas cela, Vincent ; continues à chanter et je te prédis que tu vivras vieux." En effet, le Colonel Dubé a vécu au delà de quatre vingt-dix ans.

---

Une figure très familière au curé Painchaud était celle du capitaine Carolus Rouleau qui voyageait avec sa goëlette de Sainte-Anne de la Pocatière à Québec et *vice versa*. Le curé de Sainte-Anne reposait une grande confiance dans la probité du capitaine qui accomplissait à la lettre tous les messages dont on le chargeait soit